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Но втором году семилетки вдохновенно потру
дились эксплуатационники керамического завода. 
Вместе со строителями и Монтажниками они ввели 
предприятие в число действующих и выдают строй
кам долгожданную продукцию.

За короткий срок коллектив санфаянсового це
ха освоил и выпустил более 2 0 0 0  изделий, которые 
направлены ка стройки Усолья-Сибирского и других 
городов области.

В канун нового года сакфаянсовики поставили 
на сушку туннельную печь №  1. Выводится на тех
нологический режим печь № 3 в цехе керамплитки.

С вводом новых производственных мощностей 
в действие завод значительно увеличит выпуск про
дукции в третьем году семилетки.

s /Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

КОММУНИЗМА
Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся

Год издания 10-й I № 207  (1422) Суббота, 3 1  декабря 
19 6 0  года Цена 15 кои.

В С Ч Е Т  ПЯТОГО  
ГОДА СЕМ ИЛЕТКИ

Сорван последний лис 
‘1 он календаря старого
1960  года. Провожая его 

_ в историю, советские люди
подводят итоги пройденно
го пути. Итоги эти отрад
ны. Наша Родина прибли
зилась еще на один шаг к 
светлому будущему — 
коммунизму.

Опережает время и 
бригада монтажников
Ф. Е. Байбородина из 
«Союзтеплостроя». За ис
текших два года семилет
ки она выполнила четыре 
годовых нормы и удостои
лась высокого звания кол
лектива коммунистиче
ского труда.

С первых дней нового
1961 года коммунистиче
ский коллектив станет тру
диться в счет пятого года 
семилетки, создавая своим 
вдохновенным трудом ма
териально - техническую 
базу коммунизма — завет
ную мечту человечества.

А. Михайлов.

ТРУДОМ  СЛУЖ И ТЬ Д Е Л У  БОРЬБЫ 
ЗА МИР, ЗА КОММУНИЗМ

Встречая 1961
Почти во все города и 

районы области отправляет 
продукцию Ангарская ме
бельная фабрика — шкафы 
для платья и белья, книжные 
шкасЪы.

Славно потрудился кол
лектив фабрики в этом году. 
План по выписку продукции 
выполнен досрочно — еще 
17 декабря. Сейчас фабрика 
выдала сверхплановой поо- 
дукции на 2 5 0  тысяч руб
лей.

Только в декабре мебель 
отгружена в  магазины наше
го города, строителям Брат
ска, шахтерам Черемхово, в 
Тулун, Нижнеудинск, Слю- 
дянку и другие города и 
районы области.

На фабрике хорошо из
вестны лучшие производ
ственники, такие, как брига
дир отделочников т. Сохнин. 
Это опытный мастер, работа
ющий на фабрике со дня ее 
основания. По полторы — две 
нормы дает на сборке шка
фов стОЛяр т. Михалев. Еже 
дневно перевыполняют нор
мы кандидат партии сганоч 
ник т. Ж арков, работник на 
гидравлическом прессе т 
Чернигов и многие другие

В. Волович.

СЕМИНАР
ПРОПАГАНДИСТОВ

На днях во Дворце куль
туры был проведен двух
дневный семинар пропаган
дистов по теме «Об итогах 
работы Совещания коммуни
стических и рабочих пар
тий»

На семинаре были заслу
шаны несколько докладов, 
прочитанных преподавате
лями иркутских высших 
учебных заведений.

Более восьмисот пропа
гандистов получили методи
ческие указания и списки 
литературы для проведения 
занятий в кружках.

29 декабря во Дворце 
культуры состоялось собра
ние партийного актива Ан
гарска. Собрание заслушало 
и обсудило доклад первого 
секретаря горкома КПСС т. 
Антипова А. С. «Об итогах 
работы Совещания комму
нистических и рабочих пар
тий» .

Проходившее в ноябре в 
Москве Совещание коммуни
стических и рабочих партий, 
документы, выработанные 
им, отмечает докладчик, убе
дительно свидетельствуют о 
большом подъеме междуна
родного коммунистического 
движения, которое является 
самой влиятельной силой со
временности, стало важней
шим фактором общественно
го прогресса. В Заявлении и 
Обращении к народам всего 
мира, принятых Совещанием, 
дается глубокий марксист
ско-ленинский анализ и 
оценка современного между
народного положения, обоб
щен многосторонний опыт 
коммунистического, рабочего 
и национально - освободи
тельного движения за пос
ледние годы. В этих доку
ментах подведены итоги вы
дающихся достижений миро
вой социалистической систе
мы, а также указаны новые 
возможности и задачи борь
бы против империализма, за 
окончательную ликвидацию 
позорной колониальной сис
темы, за победу дела мира, 
за торжество идей социализ
ма.

Тов. Антипов отмечает да
лее, что единогласно приня
тые Совещанием документы 
являются образцом творче
ского развития марксизма- 
ленинизма, воплощением 
коллективного разума всех 
братских партий, объеддаен- 
ных общностью марксистско- 
ленинской идеологии, един
ством целей и задач, совме
стной борьбой за дело рабо 
чего класса, за интересы на
рода. Совещание, говорит он, 
выразило общее стремление 
коммунистических и рабочих

С  с о б р а н и я  г о р о д с к о г о  
п а р т и й н о г о  а к т и в а

партий и впредь решительно нистических и рабочих пар- 
отстаивать чистоту творче- тий. Мы гордимся, заявил 
ского марксизма - лениниз- он, тсй высокой оценкой, ко
ма, вести борьбу против ре- торая дана деятельности 
визионизма, который оста- КПСС во главе с товарищем 
егся главной опасностью, Н. С. Хрущевым, 
против догматизма и сектант- Заботясь о дальнейшем
ства. росте могущества нашей Ро-

Докладчик также подроо- дины, отмечает он, трудящи- 
но остановился на задачах, еся промышленных предпри- 
которые стоят перед комму- ятий 23  декабря завершили 
кистами и всеми трудящими- годовой план, освоен выпуск 
ся города в связи с приня- многих новых видов продук- 
тыми Совещанием докумен- ции. Но еще более грандиоз- 
тами. Надо, говорит он, ис- ные задачи стоят перед про
пользу я все средства идеоло- мышленными предприятия- 
гической работы, довести до лш на будущее. К концу се- 
глуоокого сознания трудя- милетки на базе развития 
щихся города значимость ис нефтехимии и других отрас- 
торических документов Со- лей производства выпуск 
вещания представителей ком- продукции увеличится про- 
му нистических и рабочих тив нынешнего в несколько 
партии. В лекциях, докла- раз. 
дах, беседах агитаторов, на , г '
занятиях кружков, семина- Управляющий монтажным 
рок сети партийного просве- трестом № 15  т. Шмаль* 
шения необходимо глубоко чекко говорит, что итоги Со- 
раскрывать сущность поло- БеЩания явились новым 
жений Заявления коммуни- мощным ударом по империа- 
сгических и рабочих партий, ЛИЗМУ- Воодушевленные 
их Обращения к народам все- принятыми Совещанием до- 
го мира. Неотъемлемой час- кументами монтажники вы
тью борьбы за упрочение по- полнили годовой план на 117 
зиций миролюбивых сил яв- процентов, С участием кол- 
лястся рост могущества на- л‘'-ктива треста сданы в этом 
шей Родины, успешное пре- р эксплуатацию 59 про
творение в жизнь величест- мы:пленных объектов, около 
вениых кланов семилетки. гта тысяч квадратных метров 

Выступившие в прениях жилья и десятки культурно- 
участники актива говорили о бытовых объектов, 
единодушном одобрении, с — Наш народ под руковод- 
которым трудящиеся города ством Коммунистической пар- 
встветили принятые Сове- тии, — говорит такелажник 
щанием коммунистических и ТЭЦ №  1 т. Маров, — спосо- 
рабочих партий исторические бен творить чудеса. Коллек- 
документы, о большом тру- тив ТЭЦ даст нынче прбдук- 
довом подъеме на предприя- ции сверх годового плана на 
тиях и стройках Ангарска. миллионы рублей. Во мно- 

Член бюро горкома КПСС гом нам помогла . добиться 
т. Гулькович отметил.что Со- этого ' Автоматика. Механизи 
вещание дало ясный ответ рованы почти все трудоем
ка самые злободневные воп- кие процессы, выполнявши- 
росы современности, способ- еся ранее вручную. Радуясь 
ствовало сплочению комму- успехам коммунистического 
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Иркутская область. У под
ножия отрогов Хамар-Даба- 
на, в устье горной речки 
Солзан, впадающей в Бай
кал, раскинулась строитель
ная площадка Байкальского 
целлюлозного завода — од

ной из крупнейших новостро
ек семилетки. После ввода в 
строй в 1963  году завод 
ежегодно будет выдавать де
сятки тысяч тонн отбельной 
целлюлозы самой высшей 
марки, а также выпускать

кормовые дрожжи и бумагу.
Шесть месяцев назад на 

берег Байкала пришли пер
вые строители треста «Ир- 
кутскпромстрой». Они воз
двигают город Байкальск.
Уже обозначились улицы 
первого микрорайона. К
празднику 43-й ■ годовщины 
Великого Октября все строи
тели из палаток переехали в 
одноэтажные коттеджи и об
щежития.

Напряженный труд кипит 
сейчас и на предзаводской
строительной площадке. На
чалось возведение растворо
бетонного узла, котельной, 
ремонтных мастерских. Пу
щен в эксплуатацию лесо
пильный цех. Среди строите- 
лей разгорелось социалисти
ческое соревнование за до
стойную встречу предстоя
щего Пленума ЦК КПСС.

На снимке: первая ком
плексная бригада Г. С. Ло
бова. Ей на днях присвоено 
звание коллектива коммуни
стического труда. На заднем 
плане — одноэтажные коттед
жи, построенные бригадой.

движения, мы будем цоби 
ваться новых трудовых ус 
пехов во славу своей Роди
ны и КПСС.

О большом энтузиазме, с 
которым выполняют стоящие 
перед ними задачи строи
тели города, говорил замес
титель главного инженера 
СМУ-1 т. Чикашев. План 
1960  года коллективом - вы
полнен на 112 процентов. 
На каждого рабочего прихо
дится по 135 квадратных 
метров сданного в эксплуа
тацию жилья, или по 4 кв’ар- 
тиры,- Это значительно боль
ше того, что достигнуто ь ря
де развитых в промышлен
ном отношении европейских 
стран. Стоимость квадратно
го метра жилья составила 
1072  рубля, почти на 100 
рублей меньше сметной. В. 
будущем году строители рас
считывают довести стоимость 
квадратного метря жилья до 
100 рублей в новых день
гах.

— Мы гордимся, — ГОЕО- 
рит в заключение т. Чика
шев .что в авангарде борьбы 
за мир идет наша Коммуни
стическая партия, и своим 
трудом будем крепить ее 
международный авторитет.

Председатель фабкома 
швейной фабрики т. Чистя 
кова, говоря о том трудовом 
энтузиазме, который вызва
ли среди швейников доку 
менты Совещания коммунис 
тических и рабочих партий, 
заявила, что коллектив фаб 
рики решил в 1961 году 
включиться в соревнование 
за звание предприятия ком' 
мунистического труда.

— В нашем коллективе., 
заявил секоеи рь  партбюро 
автотранспортной * конторы 
№  1 т. Орлов, — широко 
разъясняются исторические 
документы Московского Со
вещания, автомобилисты го
рячо их одобряют. Отвечая 
трудом на новые успехи ком
мунистического и рабочего 
движения, мы наметили вы
полнить свою семилетку за 
b лет. Возросла и политиче 
ская активность водителей 
Многие наши кадровые рабо 
чие подали заявления т 
просьбой принять их в  РЯДЬ! 
Коммунистической партии.

В единогласно принятом 
постановлении собрание го
родского партийного актива 
целиком и полностью одобри
ло работу Совещания и при
нятые им исторические до
кументы — Заявление и Об 
ращение к народам всего ми
ра.

Собрание выразило уве - 
ренность, что городская пар
тийная организация мобили
зует трудящихся города на 
самоотверженную борьбу за 
успешное выполнение зада 
ний семилетнего плана, дос
рочное выполнение плана 
третьего года семилетки, за 
превращение Ангарска в 
один из крупных про
мышленных центров нашей 
области по развитию нефте 
химической промышленности 
и строительной индустрии. 
за дальнейшее укрепление 
могущества нашей социали
стической Родины.

В заключение участники 
собрания исполнили партий 
ный гимн «Интернационал»,



Сегодня в вечернем университете 
марксизма-ленинизма

НУЗНИЦА ПРОПАГАНДИСТОВ
Г \  КОЛО десяти лет при 

Ангарском горкоме 
КПСС работает вечерний 
университет марксизма-лени
низма. З а  эти годы он стал 
самой крупной в городе шко
лой политического просвеще
ния и воспитания масс, куз
ницей пропагандистов, лекто
ров и агитаторов. За этот пе
риод было сделано 5 выпус
ков. Из них только в прош
лом году экономический, ис
торический и философский 
факультеты окончило в об
щей сложности 175 человек.

Выпускники ВУМЛ при- 
нимают активное участие в 
работе общества «Знание», 
более 100 бывших слушате
лей являются пропагандиста
ми на промышленных пред
приятиях, причем большая 
часть из этих пропагандистов 
— руководители предприя
тий, отделов, районов. Это 
главный инженер ремонтно
механического завода С. По- 
госянц, главный инженер 
жилищно-коммунального уп
равления П. Кужсв, инже
нер Л. Урбанович, глав
ный технолог молокоза
вода К. Хромцова и многие 
другие. А бывшие слушате
ли ВУМЛ тт. А. И. Трофи
мов и В. Н. Боровская сей
час преподают в  универси
тете.

Университет растет с каж 
дым годом. Так, например, 
если в i9 5 7  году здесь обу
чалось всего 150 человек, то 
сейчас на 10 потоках обу
чается свыше 7 00  человек. 
В планах на будущее — уве
личить число слушателей до 
1000  человек.

Растет университет не 
только количественно. Замет
но улучшилось качество пре
подавания дисциплин. Сей
час в университете работает

более 4 0  преподавателей, 
причем большинство из них 
— ппеподаватели В /З о в  И р
кутска. Увеличилось и число 
факультетов.

Впервые в Союзе в уни
верситете в этом году начали 
работать факультеты по изу-

С ОЗДАНИЕ экономиче-
I

чению конкретной экономики предприятии городя по-насто-

монтажной конторе 
строительства (секре
тарь партбюро И. И.

Абакумов).
Итоги первой половины Ских ф акультетов. по 

учебного года свидетельству- изучению конкретной эконо 
ют о том, что в университете мики производства при Ан 
имеются неплохие условия гарском вечернем универси 
для улучшения учебного про- тете марксизма-ленинизма 
цесса. И если партийные 
организации учреждений и

ЗНАТЬ ЗАПРОСЫ СЛУШАТЕЛЕЙ

предприятии. На пяти пото
ках около 4 0 0  человек овла
девают экономическими зна
ниями.

Естественно, что в процес
се организации и проведе
нии занятий гшеподаватели и 
дирекция университета встре
чают на своем пути немало 
трудностей. Так, например, 
не все обстоит благополучно 
с посещаемостью.

Многое здесь зависит от 
качества читаемых лекций, 
но не слагается вина и с ру
ководителей партийных орга
низаций. Не 
успеваемостью 
мостью слушателей партко
мы управления строитель
ства и управления промыш
ленных предприятий.

Вот один из характерных 
примеров. На днях секретарь 
горкома КПСС т. Зманов 
ских пригласил секретарей 
первичных

ящему будут держать связь 
с университетом, с препода
вателями, интересоваться ус
певаемостью и посещаемо-

свидетельствует о том, что 
горком КПСС и университет 
ищут новые формы и мето
ды пропаганды экономичес
ких знаний в соответствии 
с требованиями постановле
ния ЦК КПСС «О задачах

стью слушателей, то учебный партийной пропаганды в сов- 
год будет завершен органи- ременных условиях», 
зованно. На факультете читаются

Партком забыл
об обещанияхЫ  £Т  нужды до- 

1 Указывать, что 
в настоящее вре- 

интересуются мя без экономических зна 
и посещав- ний (особенно нам, стро

ителям) нельзя обойтись, ес
ли мы хотим строить каче
ственно, быстро, дешево.

В этом году впервые при 
вечернем университете марк
сизма-ленинизма открылся 
факультет конкретной эконо
мики по строительству. Лек- 

парторганизаций ции читают квалифицирован
на совещание, где обсуждал
ся вопоос и о ходе занятий в 
университете. Секретарь 
партбюро ^правления произ
водственных предприятий 
М. И. Курчавов на совеща
ние не явился. Кстати, сам 
т. Курчавов, являясь слуша-. 
телем университета, занятия 
посещает нерегулярно, уче
бой сбоих коммунистов не 
интересуется, хотя в универ
ситете учится более 30  чело
век с предприятий управле 
ния.

Низка посещаемость и 
слушателей, работающих в

Пора готовиться 
к экзаменам

R  ЭТОМ учебном году 
вечерний университет 

марксизма-ленинизма закан
чивает большая группа слу
шателей Факультета журна
листки, Понятно, что для 
каждого раокора прежде все
го необходимы знания по ис
тории нашей Коммунистиче
ской партии.

Рабкоры — это те же про
пагандисты идей марксизма- 
ленинизма, только аудитория 
у этих пропагандистов значи
тельно шире, чем у руково
дителей кружков. Аудитория 
эта — наши читатели. Три
буна пропагандистов-рабко- 
ров — советская печать и 
радио.

Для слушателей факуль
тета был прочитан курс лек
ций по истории КПСС, про
водились консультации, бе
седы. В конце января 1961 
года по этому предмету буду
щим журналистам предстоит 
держать экзамен. Вот в свя
зи с этим мне хотелось бы 
сделать ряд замечаний.

Во-первых, не следует за
бывать, что экзамен пред
стоит серьезный. Программа 
университета требует от слу
шателей глубоких знаний по 
эбширному ’ материалу, зна
чительно большему, чем в 
прошлом году. Во-вторых, 
помимо знаний основных 
ipoизвещений марксистеко-ле- 
щнекой литературы, каж 
дый слушатель должен уметь 
•лубоко и всесторонне раз
бираться в вопросах совре
менности. Особенно много 
внимания на экзаменах бу- 
?ет уделяться вопросам меж-

ЗН А М Я КОММУНИЗМА 
Л  декабря I9 6 0  г, Стг> 2

дународного коммунистиче
ского движения.

Подготовка к экзаменам 
потребует от слушателей не
малого труда и времени. Го
товиться к экзаменам надо 
уже сейчас. Это позволит 
перечитать рекомендуемую 
литературу, своевременно 
разобраться во всех * неяс
ных вопросах. В помощь 
слушателям университет ор
ганизует консультации по 
истории КПСС.

Надеюсь, что слушатели 
факультета журналистики 
покажут на экзаменах глу
бокие и всесторонние зна
ния по истории КПСС.

И. С. Валисевич,
преподаватель, кандидат ис
торических наук.

ные преподаватели, условия 
для учебы созданы очень хо
рошие. Но мне хотелось бы 
сказать несколько слов о са
мих слушателях и о тех, кто 
обязан . интересоваться их 
учебой.

На одном из пленумов 
горкома КПСС секретарь 
парткома строительства
И. В. Сазонов убедительно 
доказывал необходимость со
здания факультета конкрет
ной экономики строитель
ства, заверял, что партком 
сделает все от него завися
щее, чтобы укомплектовать 
этот факультет слушателями.

Ф акультет был создан, 
первые занятия прошли ор
ганизованно, а затем...затем 
с каждым занятием все 
меньше и меньше слушате
лей стало появляться в ауди
ториях.

Так, например, на зачет 
по теме «Товарное произ
водство» явилось лишь 50 
процентов слушателей. При
шлось обратиться за помо
щью в партком строитель
ства. Помощь там пообеща
ли, но, видимо, сочли, что ин
тересоваться ходом занятий 
на факультете— пело второ
степенное, и обещание оста
лось обещанием.

Ни один из руководителей 
парткома не побывал на за
нятиях факультета. А ведь 
здесь, в университете, зани
маются не только 'рядовые 
работники управления, но и 
секретари первичных парт
организаций, руководители 
профсоюзных организаций, 
начальники отделов,. участ

ков, районов. Партком ооя- 
зан интересоваться, как за
нимаются на факультетах 
руководящие кадры, какова 
посещаемость и успеваемость 
слушателей.

А пропускающих занятия 
на факультете немало. Это 
тт. И. Брюханов, И Диденко,
A. Николаев, Д. Орлянская 
и многие другие. Работники 
«Монтажхимзащиты» слу
шатели факультета тт. 
Ю. Краснослабодский, 
О. Попов, Л. Васильев во
обще не бывали ни на одной 
лекции. Но секретаря парт
бюро этой организации т. Чи- 
котеева это не беспокоит.

Часто пропускают занятия 
слушатели 3. Догадина,
B. Данилов, И. Кострыкина, 
Л. Пушкарева, В. Сидорова, 
работающие в Оргстройпро- 
екте. Не зря v нас на факуль
тете причислили этих товари
щей к «мертвым душам».

Легко понять после этого, 
почему два занятия на фа
культете были сорваны, при
чем одно из них по вине пре
подавателя, бывшего замес
тителя секретаря парткома 
Л. П. Игнашина.

Два Еыхода, на мой взгляд, 
есть из создавшегося положе
ния: или парткому строитель
ства нужно по-настоящему, 
со всей партийной ответствен
ностью взяться за контроли
рование посещаемости заня
тий, успеваемости, провести 
воспитательную, разъясни
тельную- работу среди слу
шателей, пропускающих за
нятия, или же дирекции уни
верситета надо освободиться 
от «мертвых душ».

Думается, "что пар'ком  
строительства сочтет более 
целесообразным первый вы
ход и добьется, чтобы во 
второй половине учебного 
года посещаемость на фа
культете была стопроцент
ной.

И. Астафьев,
староста курса факультета 
конкретной экономики стро
ительства.

новые дисциплины; история 
экономических учений, исто
рия народного хозяйства, 
конкретная экономика.

Работа по-новому дает нам 
возможность более широко 
освещать вопросы маркси
стско-ленинской теории. Уже 
сейчас можно сказать, что 
создание новых факульте
тов — оправданная мысль 
Оправданная в первую оче
редь потому, что знание кон
кретной экономики предпри
ятий позволит слушателям 
лучше, рациональнее тру
диться; во-вторых, уже сей
час видно, что слушатели 
глубоко интересуются изу 
чаемыми предметами, зада
ют преподавателям много 
вопросов, после лекции не
редко начинаются горячие 
споры, дискуссии.

Какие же задачи стоят 
перед нами, преподавателя 
ми? Нам надо постоянно 
улучшать качество лекций. 
Если после очередной лек
ции преподавателя . засыпа
ют вопросами, значит он су
мел пробудить интерес у сту
дентов к предмету. А во вре
мя бесед устанавливается 
тесный контакт аудитории с 
преподавателем, лектору 
становятся яснее запросы 
слушателей, уровень их по
литического развития.

Важно также в процессе 
преподавательской работы 
не проходить мимо событий 
сегодняшнего дня. В бли
жайшие дни мне предстоит 

'прочитать в университете 
ряд лекций по материалам 
исторического Московского 
Совещания представителей 
коммунистических и рабочих 
партий.

Каждый слушатель наше 
го университета должен глу
боко изучить этот документ.

Мне часто приходится бе
седовать со слушателями и 
у меня складывается одно 
мнение: подавляющее боль
шинство занимающихся в бу
дущем станет замечательны
ми пропагандистами.

И. С. Лапидус, 
преподаватель политэконо,- 
мии.

Что ии мешает?
П  РИ ЗАЧИСЛЕНИИ 
11 слушателей в вечерний 

университет приемная комис
сия основное внимание обра
щала на характеристики, ко
торые выдавали поступаю
щим партийные организации 
предприятий. Естественно, 
что рекомендовать в уни
верситет они должны бы
ли лучших товарищей, ре
комендовать тех людей, кото
рые действительно могли бы 
посещать занятия, успешно 
учиться. Во многих органи
зациях так именно и обстояло 
дело. Во многих, но далеко 
не во всех.

лось, что посещать лекции 
тоь. Манчик не может, так 
как работает он то в первую, 
то во вторую смену.

С хорошими характеристи
ками поступили на факуль
тет инженер М. Мамаев и 
его жена, работник редак
ции газеты «Ангарский стро
итель» К. Лукашова. И здесь 
партийные организации, ре
комендовавшие их, ошиб
лись. Сначала супруги охот
но посещали занятия, а за
тем бросили учебу. А ведь 
т. Мамаев, в прошлом заме
ститель секретаря комитета 
ВЛКСМ строительства по

Партийной организацией, вопросам пропаганды, не 
Зверевского ДОКа (секре- раз разъяснял молодежи, 
тарь партбюро П. Д. Горо- что без знания марксистско- 
хов) рекомендован был в уни- ленинской теории нельзя

герситет тов. М. Б. Манчик. двигаться вперед. Что же 
•днако вскоре же выясни- мешает ему самому посе

щать занятия? Хотелось бы 
услышать ответ, на этот во
прос и от Лукашовой.

Здесь же, в университете, 
учится секретарь парторгани
зации 2-го стройрайона 
Б, Бабушкин. Учится хоро
шо, в своей группе проявил 
себя отличным организато
ром.

А вот как занимаются и 
занимаются ли работники 
2-го стройрайона в других 
группах, на других факуль
тетах? Это т. Бабушкина поч
ти не интересует.

Эти примеры еще и еще 
раз говорят о том, что партий
ным организациям предпри
ятий следует впредь реко
мендовать в университет лю
дей действительно достой
ных, больше проявлять забо
ты о слушателях ВУМЛ.'

А, Стрюкои. 
ййж ерер

Знания получаем 
прочные

У  ОРОШ ИЕ знания полу-
л  чают в вечернем уни

верситете слушатели второ
го курса факультета полити
ческой экономии. Знания эти 
помогают нам глубже пони
мать те большие народнохо» 
зяйственные задачи, которые 
ставит перед нашим народом 
Коммунистическая партия, 
оказывают неоценимую по
мощь в пропагандистской ра
боте. А пропагандистов, лек
торов и агитаторов среди на
ших слушателей немало.

Есть у нас на курсе боль
шая группа людей, которые 
аккуратно посещают все лек
ции и семинары, хорошо 
учатся, готовятся стать в бу
дущем знающими пропаган
дистами. Это товарищи 
Ф. Ганюшкин, Г. Красносло
бодская, Д. Гаркуша, 
Р. Ш аврина, А. Юдин. Сей
час подводятся итоги за пер
вое полугодие учебного года. 
Итоги в целом по курсу дол
жны быть неплохие. Но они 
могли быть и отличными, ес -. 
ли бы к занятиям все слуша
тели относились добросовест
но. Упрек следует прежде 
всего бросить в адрес Б. Хро
мова, А. Тарасова, М. Редь- 
кова, М. Сенникова. Редкими 
гостями бывают они в уни
верситете, слабо занимаются. 
А ведь у нас, выпускников, 
не за горами экзамены. К 
ним надо готовиться уже 
сейчас, готовиться тщатель
но, добросовззистнр.

П я т



За технический прогресс
ВМ ЕСТО РУ Ч Н О ГО  ТРУДА.

М ЕХ АИ Ш ЗШ Ы

НОВЫЙ ПОРЯДОК ПРЕДСТАВЛЕНИЯ 
ДОКУМЕНТОВ НА ВТЭК

Еще совсем недавно в 
л. .нтажной конторе строи
тельства каждый прораб са
мостоятельно изготовлял не
достающие детали. Нет, до
пустим, колена — и приду
мывай, как его сделать. По-

Министерство социально
го обеспечения РСФ СР в 
соответствии с постановле
нием ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР по упоря
дочению требования различ
ных справок и документов 
установило новый порядок

вить направление горсобеса 
или другого пенсионного ор- 
1ана.

При повторном освиде
тельствовании трудящиеся 
представляют направление 
лечебного учреждения, ста-

представления трудящимися руЮ справку ВТЭК о группе

сколько раз ускорило изго- т. Ляхов. Начальник СМУ-1
товление деталей. т. Ш евченко сделал доклад

Подобная картина наблю- «Индустриальный метод ве
далась в изготовлении типо- дения сантехнических ра- «„„„пототч. -

побная кустаюшина noDoro вых воздуховодов, фасонных бот».Всего на конференции документов для освидетель- инвалидн0сти и паспорт,
обходитась производству деталей, фланцев и крепежа, было сделано шесть докла- ствования во врачебно-тру-

ЖйЗнь подсказывала что с Сейчас для их изготовления дов и пять технических
дедовскими методами далеко разработаны и внедрены тех- общений. Безусловно,
не уедешь И при конторе со- нологнческие карты. Более конференция сыграла
ззается специализированный прогрессивный метод позво- положительную роль в даль-

'"Т'Чсток по изготовлению и лил повысить производи- нейшем развитии техничес-
4-ч/Нтажу вентиляции и пром- тельность и улучшить каче- кого прогресса, в более пол-
сантехники. На новый учас- ство изготовляемых' деталей, ном выявлении

со- 
что 

свою

внутренних

довых экспертных комисси
ях.

Рабочие и служащие, про
ходящие освидетельствова
ние во ВТЭК впервые, долж
ны представлять направле-

Новый порядок отменяет 
представление копий трудо
вых книжек, производствен
ных характеристик и других 
справок, что значительно уп
рощает для трудящихся

^ о к  подобрали специалистов, Сказала свое веское слово резервов и приведении их в нне лечебного учреждения и оформление документов для
Укомплектовали его необхо- и механизация трудоемких действие, 
димьши станками, оборудо- процессов. В доказательство Со BXODOM году семилетки 
ваиием, изготовили приспо- можно привести такой при- „„ „ „ „ „
собления. И положение рез- мер. С механизацией опрес- коллектив ьонторы на месяц 
ко изменилось. В итоге на 18 совочных работ на технологи- раньше срока справился с го- 
процентов возросла произво- ческих коммуникациях во сударственным планом, зна- 
дительность труда, значи- время монтажа отпал тяже- ^щтельно улучшил свои тех- 
тельно повысилось качество лый физический труд людей, ник0_ак0н0мичрские показа- работы. и вдвое возросла производи- ннко-экономи веские показа

А каково было положение тельность монтажников, 
в бригадах и звеньях? Как Многочисленный коллек- 
правило, бригада самостоя- тив монтажной конторы в те- 
тельно собирала машины, кущем году намечал по пла

ну внедрить в производство 
81 организационное и техни
ческое мероприятие. Отрад
но отметить,что 79 из них 
уже претворено в жизнь. В 
осуществлении их принима
ли активное участие десятки оргтехмероприятия на третий 

иыми механизмами? Безус- людей: инженеры, техники, год семилетки. Успешное пре- 
страдали передовики производства. творение их в жизнь также 

В осуществлении организа- положительно скажется в
ционно-технических меро- V7IV4tIIPH„ H ппгнпвплгткрннпй приятий большую роль сы- улучшении производственной
грала массовая работа. Здесь деятельности одного из круп-

паспорт.
Неработающие граждане, 

кроме выше указанных до
кументов, должны предста-

прохождения врачебно-тру
довой экспертной комиссии.

В. Соснин, 
заведующий горсобесом.

монтировала технологиче
ские и сантехнические трубо
проводы, металлоконструк
ции. Разве можно было каж
дую бригаду и звено, при 
столь разнообразных видах 
работ, снабдить всеми нуж-

и ка-

тели. В этих трудовых успе
хах коллектива немаловаж
ную роль сыграли и органи
зационно-технические меро
приятия, внедренные в про
изводство.

В эти дни в коллективе 
намечаются и обсуждаются

производительность 
чество.

И здесь руководство кон
торы пошло по линии комп
лектации специализирован
ных бригад и звеньев, 
зто дает? Теперь они выпол
няют только один вид рабо
ты. Следовательно, повыша
ется квалификация людей, 
стало возможным механизи
ровать труд. Совсем другими

Чтп широко был организован об- 
^ то мен передовым опытом. На 

родственных предприятиях 
страны побывали технолог 
т. Маркушев, старший про
раб т. Бальцерейт, прораб 
т. Татаренко и другие. На
чальник производственных

нейших монтажных коллек- § 
тивов города.

М. Капустин. £

НАВСТРЕЧУ ПЛЕНУМУ ЦК КПСС

ЗНАТНАЯ ДОЯРКА В. Н. РЫБАЧЕК
Сталинградская об- С тех пор прошел год. 

ласть. В прошлом году На 15-е ноября В. Н.
доярке сельхозартели Рыбачек надоила по
«Красное Сормово» Не- 5 .8 2 2  килограмма моло-
хаевского района Вере ка от коровы. Ко дню от- 
Николаевне Рыбачек бы- крытия предстоящего 
ло присвоено звание Ге- Пленума ЦК КПСС обя- 
роя Социалистического зательство передовой до- 
Труда. С трибуны де- ярки будет значительно 
кабрьского Пленума ЦК перевыполнено.
КПСС 19 5 9  года знатная Недавно молочното- 
доярка дала слово полу- варной ферме, на которой 
чить во втором году се- она трудится, присвоено 
милетки в среднем от ко- почетное звание коллек- 
ровы не менее 6 тысяч тива коммунистического
килограммов молока.

стали и производственные птзеппоиятий т Начин езлил 
показатели: куда лучше, чем Л С в у  на Выставку до
они были раньше.

Многое сделал коллектив 
^.конторы по внедрению в про

изводство технических меро
приятий. И каждое из них 
положительно сказалось на

стижений народного хозяй
ства, где знакомился с пере
довыми методами электро
сварки.

Своими силами монтажни-
пооизвопственной пеятель- 5й пР°вели техническую кон-производственнои деятель ференцию по вопросам тех

нического прогресса и повы-ности коллектива.
Взять, к примеру, изгото

вление вентиляционных си
стем. Еще год назад в каж
дом строительно-монтаж
ном управлении рабочие са
ми изготовляли необходи

м у ю  деталь. Это были «зо
л о т ы е »  детали.

Теперь разработаны и 
внедрены . инвентарные ша-

шения производительности 
труда. На этой конференции 
выступил главный инженер 
конторы т. Фридман с докла
дом на тему: «Технический
прогресс и повышение про
изводительности труда на
монтажных работах». С до
кладом «Пути снижения се
бестоимости строительства в

блоны на каждую деталь си- семилетке» выступил на- 
стемы. Это мероприятие в не- чальник планового отдела

труда.
Коммунистка В. Н. 

Рыбачек не только от лич
но трудится. Она зани
мается на колхозных зоо
технических курсах и са
ма выступает с лекциями, 
являясь членом Всесоюз
ного общества по рас
пространению полити
ческих и научных знаний. 
Ее часто можно видеть в 
колхозной библиотеке, на 
занятиях хорового само
деятельного коллектива, в 
котором она принимает 
активное участие.

Дома Веру Николаевну 
ждут четверо ее малы
шей.

На снимке: В. Н. Ры 
бачек со своими детьми 
Витей, Олей, Людой и Се
режей.

Фото С. Курунина. 
Фотохроника ТАСС.

ГТ PH ПОДВЕДЕНИИ
1 4 итогов работы того или 

иного коллектива за год при
нято сравнивать. В сравнении 
с прошлым лучше виден рост 
производства по всем пока
зателям, ярче вырисовывает
ся картина трудовых побед. 
Инженер управления произ
водственных предприятий по 
технической учебе Аркадий 
Васильевич Лебедев тоже 
любит сравнивать. Только 
цифры, которые он приводит, 
имеют одну характерную 
особенность: они рассказыва
ют непосредственно о людях, 
о росте их мастерства.

На одном из предприятий 
у п р ав л ен и я , заводе железо

бетонных изделий № 2, тру
дится бригада бетонщиков 
во главе с В. Г.Бетевым.Буд
то и неплохо работали бе
тонщики. но вот, к примеру, 
за март этого года выполне
ние норм выработки соста
вило всего 82  процента. Ко
гда ж& все члены бригады 
прошли курсы по техничес
кому обучению, пополнили 
свой багаж теоретических и 
практических знаний, карти
на резко изменилась.

В июле процент выполне
ния норм выработки возрос 
до 130, а в августе до 159 
процентов.

^  Если до обучения, в янва
ре, средняя дневная выра
ботка на одного рабочего 
ёрйг&йм составляла 1,51

С Т Р О И Т Е Л И  У Ч А Т С Я
кубометра сборного ж елезо
бетона, а производственный 
план был выполнен на 85 
процентов, то в октябре, по
сле обучения, средняя днев
ная выработка выросла до 
2 ,1 7  кубометра бетона, а 
план был выполнен на 103 
процента. Есть и другие не 
мекее интересные «если»: 
резко снизился брак, зара
ботная плата рабочих возрос
ла почти вдвое. Подобные сра
внения можно сделать и по 
бригадам Муминова (бетон
щики), М акарова (арматур
щики), Тихановича (мотори
сты).

Неплохо была поставлена 
работа по подготовке кадров 
и на заводе железобетонных 
изделий № 4. Вот один из 
многих характерных приме
ров. Если бригада т. Л ука
шевича в мае выпустила 78 
панелей, то в октябре — 
2 75; если в первой половине 
этого года на электропрогрев 
панелей электрики затрачи
вали 2 8 -32  часа, то в октя
бре— 23-24 .

Как же на предприятиях 
управления было организо
вано обучение рабочих?

— Начали с того,— рас
сказывает инженер А. В. 
Лебедей, — что Полностью

пересмотрели состав препо
давателей и инструкторов по 
производственному обуче
нию, подобрали людей наибо
лее подготовленных.

В учебных программах 
больше часов стало отводи
ться на освещение специаль
ных вопросов, таких, как 
например, «Требования, 
предъявляемые к выпуску 
ютовой продукции», «Типич
ные виды брака продукции, 
их признаки, причины, меры 
предупреждения и устране
ния брака» и др.

К чтению лекций, докла
дов и бесед были привлече
ны руководители предприя
тий, передовые рабочие.

Особое внимание было 
уделено обучению рабочих 
вторым и третьим специаль
ностям. Д ля этого были орга
низованы специальные кур
сы, где свыше 1 5 0 0  человек 
повысили свою квалифика
цию, приобрели новые про
фессии.

Кроме лекций,докладов (их 
было прочитано на предприя
тиях свыше 200), курсов по 
обучению вторым и третьим 
профессиям, широко прак
тиковались и другие формы 
и методы подготовки кадров. 
Так, например, на Ж БИ № 4 
был проведен «День новато

ра», в июле был слет бригад 
и ударников коммунистичес
кого труда; только на Ш БИ 
JvLl в школах по изучению 
передовых методов труда- 
обучается 153 человека. На 
ряде предприятий созданы 
технические кабинеты, где 
всегда можно найти нужную 
техническую литературу, по
лучить консультацию.

Большое значение на 
предприятиях управления 
придается обучению инже
нерно-технических работни
ков. Так, например, мастера 
прошли переподготовку по 
специальной 70-80-часовой 
программе: 77 инженеров и 
техников-практикантов зани
мается на трехгодичных кур 
сах при Доме новой техни
ки; на двухгодичных курсах 
повышения квалификации 
будут обучаться 43 челове
ка, в институте коммунисти
ческих методов труда — 58 
человек.

Ряд работников выезжало 
за опытом в другие города 
страны: в Москву, Ленин
град, Усолье-Сибирское. 
Вместе с тем сейчас, нака
нуне третьего года семилет
ки, важно подвести и другие 
итоги, итоги просчетов, не
доработок в деле подготовки 
кадров. Уже говорилось вы
ше о школе по обучению ра
бочих передовым методам 
труда, К сожалению, #тот

замечательный метод повы
шения квалификации рабо
чих не получил широкого 
распространения.

Партийные и профсоюз
ные организации предприя
тий еще слабо осуществляют 
контроль за посещаемостью 
занятий рабочими и служа
щими. Технические кабинеты 
имеются не на всех предпри
ятиях. Преподавателям по
рой нелегко проводить заня
тия из-за отсутствия простей
ших наглядных пособий. На 
предприятиях мало демон
стрируется кинофильмов на 
технические темы.

В следующем году необ
ходимо практиковать и про
ведение семинаров для пре
подавателей по вопросам ме
тодики преподавания раз
личных дисциплин.

Несомненно, что устране
ние этих недостатков в под
готовке кадров позволит 
коллективам управления 
производственных предприя
тий добиться новых трудо
вых успехов в третьем году 
семилеиш.

Г. Страшннков.

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
31 декабря 1060 г. Стр. 3,
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приветствует нас гарде
робщица

Ио широкой лестнице подни 
маемся в зал ресторана «Т ай 
га», Мимо нас на ватных, ногах пело», 
проплывает молодо!! человек з Немало 
распахнутом пиджаке. С его го
лубого галстука капает пиво.

Садимся за столик и заказы 
ваем бутылку фруктового напит
ка. Соседи смотрят на нас как 
на безбожников. Они, конечно,
* верующие». Пьют водку! ------

Возвращается парень в расстег
нутом пиджаке. Плюхается на 
свое насиженное местечко. Голу
бой галстук медленно тонет в 
стакане с пивом.

Спрашиваем. у официантки 
А. Т, Роман, сколько можно пода 
вать водки одному клиенту.

—Сто граммов.
—А этим троим гражданам, из

вините, сколько принесли?
-—Восемьсот... И два литра пи

ва...
Пиво фигурирует как смягча

ющее обстоятельство. Все-таки 
безалкогольный напиток!

—Придется составить акт...
Но тут пошла потеха! Тов. Ро

просой они (комиссия) выяснили, 
что офицанкой было подано 
водки 800 гр,, но не разобрались, 
на сколько человек она была за 
казана, и сколько человек ее вы-

полинлинике
н е т

очередей

„ С е в е р - 2 “

вероятно, «выпел»
Бурджибалян, если двое показа
лись ему четверкой, а через пол
часа уже шестью.

Официантка А. Т. Роман отка- ся в поселке им 
зялась подписать акт. Ее примеру Регистратура

Первое, что бросается в 
глаза при входе в эту комна
ту, — карточки, карточки 
больных, находящихся под 
наблюдением врачей 3-й по 
ликлиники, которая находит 

йбы ш ева. 
сердце по

последовала и
ресторана «Тайга» т. Левкина.

Защ ищ ая себя, официантки в 
качестве доказательств выдвига
ли следующие доводы: «Малень
кая зарплата», «Клиенты уходят 
не рассчитавшись», «План надо 
выполнять».

Не этот ли «план» заставляет 
переполнять вытрезвитель?

С фактами обмера, обсчета, 
спаивания— гнуснейш ие: пере-

администратор ликлиники. От того, насколь
ко четко она работает, зави
сит работа всего учреждения.

В регистратуре два чело 
века — Эмма Баркова и Анто 
нина Быкова. Посетители 
привыкли к их вежливости в 
обращении, ловкости в ра 
боте,. Обязанностей .у деву
шек немало. Поликлиника 
обслуживает поселок имени 
Куйбышева, Зверево, Стро
итель и Шеститысячник.

житками прошлого — мы обязаны 1^а р 0 д у  б ы в а е т  м н о го . Н о у 
бороться. Обидно то, что, как об- м а л е н ь к о г о  о к о ш е ч к а  с н ад- 
горслые пни, на пути борьб» тор- п и сь ю  « Р е г и с т р а т у р а »  п о ч ти  
маг ^Защитники», подобные Ьурд- Д0 бы вяет очереди , 
жибаляну и иже с ним. Таких Д о л г о  д у м а л и  р а б о т н и к и  
«защитников» единицы. Но они п о л и к л и н и к и  н а д  тем , к а к  
наглы. На отказ официантки м о ж н о  и з б а в и т ь  б о л ь н ы х  от 

май перемигнулась с «троицею», принести еще двести отвечают о ч е р е д е й . Н а к о н е ц  п р и ш л и
  бранью, идут к директору, угро- к очень простому и очень

жают- удобному решению — выда-
Вот где нужна твердая рука вать талоны на прием к вра- 

дружииников. К сожалению, чле- чу за неделю раньше. Теперь 
ны народной дружины в ресто- нб нужно больному прихо- 
ран «-Тайга» не заглядывают дить рано утром. " занимать 

Усилиями общественности мы очередь за талонами и, если 
должны сделать рестораны мес- не достается талончика, при;

«Верующие» взбунтовались.
—Кто сказал, что только по

сто грамм?—кричит «верующий» 
с масленой физиономией.

— Они са-ами пья-гык-яные,— 
заплетающимся языком поддер
живает коллегу другой «верую
щий».

Официантка А. Т. Роман взвиз
гивает;

—Подкапываетесь под меня? 
Съесть хотите?

Тяжело падают проклятия в 
наш адрес.

Мы составляем акт. За сосед
ним столиком скрипит авторуч
кой «адвокат верующих». Он пи
шет в книгу ж алоб и предложе
ний «опровержение».

Вот дословные выписки из это
го уникального произведения 
хмельного искусства: «После рас-

ходить по нескольку дней 
подряд. Удобно и работни
кам поликлиники.

Эту хорошую инициативу 
неплохо бы перенять и дру-

i ом культурного отдыха трудя
щихся города. Пусть в ресторан 
навсегДа закроется вход для пья
ных с бутылками водки за пазу
хой, зля хулиганов и хапуг, «по 
ошибке» прихватывающих из рес- !'ИМ нашим медицинским у ч  
чорана «бесплатным приложени- реждениям. 
ем» вилку, блюдце, подстакан 
ник.

Пусть в ресторане играет ор 
кестр, а над входом ярко сверка . 
ет: «Добро пожаловать!».

Н. Ивановская.

Хабаровский край. На ходом. Девять таких ма~ 
сотни километров удале- шин отправлено в Комсо 
ны от Хабаровска многие мольск-на-Амуре. Они 6v- 
таежные населенные иун- дут доставлять почту в от- 
кты, но жители их не чув- даленные села Нижнего 
ствуют себя оторванными Амура, 
от жизни страны. Они
своевременно получают 
центральные и краевые 
газеты и журналы, пись
ма и посылки. Летом поч
ту доставляют быстроход
ные глиссеры и катера, 
самолеты и вертолеты. В 
зимнее время в этих . це
лях используются аэроса
ни.

Недавно краевое упра
вление связи получило де
сять аэросаней новой кон
струкции —- «Север-2»,
изготовленные Примор- проводит занятия 
ским совнархозом на базе 
автомобилей «Победа».

Конструкцией новых 
аэросаней заинтересова
лись многие связисты 
страны. В Хабаровск при
былен представители Якут
ской АССР, Камчатской, 
Магаданской, Оренбург
ской, Архангельской ' ’ и 
других областей. Здесь 
для них организованы 
дв'ухмесячные курсы.

На снимке: известный в 
крае водитель аэросаней и 
глиссеров Н. А. Бояркин 

с кур
сантами.
Фото Г. Хренова, 

проходимостью и быстрым Фотохроника ТАСС
Они обладают хорошей

Ю. Рязанов, 
А, Елфимов,

Н О В Ы Й  Г О Д  С Т У Ч И Т С Я . . .
П ИОНЕРСКАЯ КОМНА- раскрашивают 

ТА 17-й школы в эти мастерят фр\чг

Н А Й Д Е Н Ы
Недавно в трамвае 2-го 

маршрута я нашел муж
ские часы. Часы переда
ны в диспетчерскую трам-

Ч А С Ы
парка. Потерявший их мо
жет обратиться к диспет
черу.

В. Денисов,
прораб СМУ-3

И З В Е Щ Е Н И Е
3 января в 15 часов в конференцзале института фи- 

гиены труда и профзаболеваний (проспект Сталина, 31) 
состоится организационное заседание Ангарского город
ского отделения Всероссийского научного общества ги
гиенистов и санитарных врачей.

Приглашаются специалисты горздрава, санэпидстан
ций и медсанчастей.

их, из ваты новном школьники украша 
мастерят фрукты и. овощи. А ют комнату сказок своими 

дни превратилась в мастер- пятиклассники оформляют силами. Пятиклассники Юра 
скую. Комната деда-мороза лесную красавицу по сюже- Маклаков, Миша Исаков и 
- -  так называют ее реоята. там народных сказок. Не- другие члены столярного 
Здесь идет подготовка к Но- обычной думают сделать кружка немало часов потру- 
вому году. Всюду —- маски, свою елку ребята 4  «б» лились в школьной мастер- 
елочные игрушки, картины, класса. Они назвали ее «За ской, делая избушку на ку-

В пионерской дружине мир». Пионеры раскрашиьа- рьих ножках, домик семе-
объявлен конкурс на лучшую ют флажки, делают голу- рых козлят и другое. А чет-
новогоднюю елку. Елку го- бей. вероклассник ?Йеня Але-
товит каждый класс. Смысл Втопого и тпетьего янкяпя шин Раскрасил их.

“ н-Гял “ альтаки и деточки сдерут” Р е в » »  готов»,■ „грушки 
1ШОЫ уделать елку наряд ся на новогодний утренник, Дл£  городской елки, делают

который будет проходить в се° е маски, костюмы. Ки- 
ш ш н ате  сказок. Уже сейчас пит работа в пионерской ком- 
•еоята вместе со своими пи- нате. Новый год не за гора

ми, и пионеры 17-й школы 
хотят хорошо его встретить 

Э. Трофимова.
Малыши делают из бумаги шли родители. Они
шары, корзиночки, кубики, красочные панно. Но в ос- Редактор В.П. БОГАТЫРЕВ

ной. Каждый класс выбрал 
какую-то тему. Игрушки пи- 

. онеры делают сами.
Самые маленькие школь

ники, октябрята, решили на
звать свою елку «Наш труд».

ребята вместе со своими пи
онервожатыми думают, как 
лучше оформить эту комна
ту. На помощь ребятам при- 

сделали

Комбинат бытового обслу- СМОТРИТ® НА ЭКРАНАХ В КИНОТЕАТРАХ
живания доводит до сведе-Для работы на Усоль- 

ском кирпичном заводе 
срочно требуются рабочие 
(мужчины и женщины).

Одинокие обеспечива
ются общежитием, семей
ным в течение 3-4 меся
цев будут предоставлены 
квартиры.

Обращаться по адресу: 
пЬс. Восточный, барак 28 
(около клуба Рабочей мо
лодежи.

СРОЧНО

Гребневский Д О К  реа
лизует дрова-отходы 
(срезки от лесопиления) 
по цене  7 рублей  за кубо
метр.

ТРЕБУЮ ТСЯ
 ̂ взрывники, Оплата труда

5 сдельная. Обращаться в отдел
} кадров СМУ-7, пос. Майск,
> ул. Китайская, дом Л'» 1 • 
s

Ангарскому электроме
ханическому заводу срочно 
требуются на постоянную ра
боту маляры по металлу, то
кари, инженер-электрик на 
должность начальника испы
тательной станции, дипло
мированный крановщик.

Обращаться: остановка
трамвая «Электрозавод
ская». телефон 52-99.

органи
заций города Ангарска о при
еме в ремонт валяной и ко
жаной обуви, радиоприемни
ков, часов с ускоренным сро
ком исполнения.

Прием производится по
всем приемным пунктам и 
мастерским города.
'•■auiiKiaviun *1 ill! 19*1 g*«II*l!l!HIf|f|f If If illlt li f t in g

l На основании решения i  
= горисполкома от 25  но- = 
I Ябрл 1960  года доводится | 
Й до сведения всех ар ен д а-i 
: Тс ров, ЧТО ЖИЛИЩНО-КОМ- I 
: мунальное управление | 
= производит перезаключе- |  
= ние договоров на аренду § 
5 гаражей, жилых и нежи- § 

Научно-исследовательско- Ё льгх помещений в связи с = 
му институту «Гипронефте- § изменением масштаба цен. 5 
маш» требуются на постоян- : Ранее действующие до- =

: ГОВОРЫ С Т-™ =
I 1961 года

СЕВЕРНАЯ 
ПОВЕСТЬ
СКОРО

5 5
 ̂ С \ декабря 1960 года на  ̂

5 базе бывших артелей «Ан- |  
 ̂ гарск» и «Мебельщик» создан J

ную работу начальник пла
нового отдела, опытные кон- 
стру кторы, инженеры-
сварщики и техники.

Об условиях узнать по те
лефонам: 5 3 :53, 53-54 ,

МАЙСКОМУ М ЕХАНИЧЕ
СКОМУ ЗАВОДУ требуются 
слесари-электросварщики, сле
сари по ремонту оборудова
ния.

Обращаться: пос. Майск, ме
ханический завод, отдел кад
ров. телефон 95-39.

1-го января = 
аннулируются, = 

= а помещения при отсутст- \ 
|  вии договоров у арендато-1 
: ров изымаются. 1

[1 М И И

k\? I %

«■ишишшшиммми 11 ’ Н П П Г *  ш п и п ш ш * *

Городская типография 
принимает заказы  на из
готовление бланочной про
дукции. Срок исполнения 
заказов по договоренности 
с заказчиком.

Адрес типографии: ул
Мира. 18. Телефон — 
2-26-53. Прием заказов с 
ft цп  1 R тя го в  е ж ел и 0’0” 0

«КОМСОМОЛЕЦ»
Улица Нрэри. 11-30, 13-15, 
15, 16-45, 18 30, 20-15 .

Для детей 31 декабря и 1 
января — Орленок. 10,

«А Н Г А Р А »— Впереди — 
крутой поворот. 13, 15,
16-40, 18-20, 20.

«ПОБЕДА» — Северная 
повесть, 10. 11-30. 13,
14-30, 16, 17-35, 19-10,
20-45.

«ПИОНЕР» 31 декабря 
—- Друзья-товарищи. 10.
11-30, 2 3. 14-30. Ловцы 
губок. 16, 17-40, 19-20, 21.

1 января — Киносборник. 
10 Друзья-товарищи. 11,
12-30, 14, 15-30. Ловцы гу
бок. 17, 18-40, 20 -20 , 22.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУ РЫ  — 
31 декабря — 105  проц. 
алиби. 13, 15, 17, 19, 21

Для детей в дни каникул: 
1-2 — Разум против безумия. 
3 -4 — Я был спутником 
солнца. 5 -6 — Необыкновен
ное путешествие Мишки 
Стрекачева, 7 -8 — Друзья- 
товарищи. 9-10 — Борец и 
клоун. Начало утренних се
ансов в 8 часов.

НАШ АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ:
! Ангарск, площадь им, Ленина, здание горсовета, 3-й ®таж,1 
^Телефоны? редактора— 5 1 - 1 2 ,  отделов — 2 - 2 1 - 3 7 .  |
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